
 
 
 
Direzione  del Consiglio Comunale                                       Commissione Consiliare 5                                               
                                                                  Cultura e Sport    
 
   
 
                                                                                  VERBALE N°  

 

SEDUTA DEL 23.12.2020 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 
 
L’anno 2020 (duemilaventi) il giorno 23 (ventitre) del mese di Dicembre, la Commissione 5 è convocata, in 
modalità telematica, a norma di quanto previsto dall’art. 73 del D.L. n. 18/2020 del 17 marzo 2020, alle ore 14.00 
con il seguente ordine dei lavori: 

• Comunicazioni del Presidente; 

• Audizione del Presidente del Quartiere 2 Michele Pierguidi, del Presidente della commissione Sport 
del Quartiere 2 Lorenzo Bonciani e dell’Ing. Alessandro Dreoni in merito alla mappatura degli 
impianti sportivi; 

• Varie ed eventuali. 

 

Alle ore 14.00 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Angelo 
D’Ambrisi, Stefano Di Puccio, Barbara Felleca, Mirco Rufilli, Francesco Pastorelli. 
Il Consigliere Fabio Giorgetti, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re 
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e apre la seduta alle ore 14.05 essendo presente il numero legale. 

E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5. 
Sono presenti il Presidente del Q2 Michele Pierguidi, il Presidente della Commissione Sport del Q2 Lorenzo 
Bonciani e l’Ing. Alessandro Dreoni. 
Il Presidente Giorgetti apre la seduta salutando i presenti e introducendo l’argomento della seduta per cui, dopo 
una breve introduzione dove ricorda ai presenti del lavoro svolto dalla Commissione fino ad ora per quanto 
riguarda gli impianti sportivi di Firenze, passa la parola al Presidente del quartiere 2 Pierguidi che inizia 
specificando che l’impiantistica sportiva nel Q2 è sicuramente una realtà virtuosa rispetto agli altri quartieri di 
Firenze tenuto conto del fatto che solamente nell’area di Campo di Marte ci sono impianti un po’ per tutte le 
discipline sportive, per quanto riguarda le criticità sono soprattutto incentrate sulla struttura dello Stadio Franchi 
che necessita di continui interventi di manutenzione. Qualche problema sussiste anche su quegli impianti tipo la 
Fois o il Palanicolodi che sono strutture datate e di conseguenza necessitano di continua assistenza. 
Alle 14.14 entra il Cons. Draghi. 
Il Presidente Pierguidi continua con l’illustrazione degli spazi palestra scolastici che, sottolinea, non necessitano 
di grandi interventi ma soltanto in alcuni casi di piccoli interventi di manutenzione. 
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Prende la parola il Presidente della Commissione Sport del quartiere 2 Lorenzo Bonciani che ringrazia per 
l’invito dando immediatamente la propria disponibilità per ulteriori sedute sull’argomento continuando poi con 
l’illustrazione degli impianti di quartiere.  
Il Presidente Giorgetti chiede a Bonciani di fare un punto sulle attività sportive che hanno più carenza di impianti 
nel quartiere 2. 
Il Presidente Bonciani risponde insieme al Pierguidi che il Q2 si può ritenere un’isola felice per quanto riguarda 
gli impianti sportivi. 
Il Presidente Pierguidi specifica quale sia l’offerta sportiva degli impianti del quartiere ricordando che molte 
discipline sportive, baseball e softball solo per farne un esempio, possono trovare sede solamente nel Q2. 
Il Presidente Giorgetti chiama in causa Dreoni per chiedere informazioni a quanto ammonta la parte dedicata 
agli impianti sportivi sul bilancio di parte corrente e Dreoni risponde specificando anche che una fetta 
importante degli stanziamenti viene assorbita dalla manutenzione dello stadio Franchi che riguardano due filoni, 
il primo riguarda l’adeguamento del pavimento antiscivolo della parte esterna ed il secondo intervento 
importante che è stato messo in cantiere volge a risolvere tutte le problematiche statiche del complesso 
ricordando oltremodo che sugli impianti sportivi diventa molto importante la parte straordinaria in quanto deve 
far fronte alle problematiche di 89 impianti tra palestre e impianti mentre la parte ordinaria deve coprire le 
necessità di 9 impianti solamente calcolando che la manutenzione ordinaria delle palestre scolastiche è in 
affidamento alla direzione Istruzione. 
Alle ore 15.10 si collega il Cons. Fratini. 
Alle ore 15.11 si collega il Cons. De Blasi.  
La Cons. Bundu pone alcune domande riguardanti lo stanziamento economico che verrà erogato 
dall’Amministrazione per i lavori necessari allo stadio. 
Il Cons. Draghi chiede informazioni di carattere generale sulla ristrutturazione del campo Cerreti e se ci sono 
novità su eventuali decisioni prese rispetto allo stadio Franchi. 
Il Cons. D’Ambrisi chiede informazioni sulla campagna d’indagine fatta in collaborazione con l’Università sulle 
problematiche statiche dello stadio e su alcuni parametri tecnici che sono stati forniti dall’Ingegnere. 
Il Presidente Giorgetti risponde ai Consiglieri per quanto di sua competenza sullo stadio Artemio Franchi. 
La Cons. Bundu chiede alcune informazioni tecniche a Dreoni sullo stadio Franchi e sulle criticità legate 
all’impianto per poi concludere chiedendo ragguagli sulla situazione dello Stadio Ridolfi. 
Il Presidente Giorgetti risponde per sua competenza ai quesiti posti dalla consigliera. 
Il Cons. Bussolin espone le proprie posizioni riguardanti lo sport e sottolinea la positività del lavoro intrapreso 
dalla Commissione per favorire un cambio di passo anche nell’approccio della cittadinanza con il mondo 
sportivo. 
Il Presidente Giorgetti apprezza quanto appena detto dal Cons. Bussolin e sottolinea che la linea di lavoro che sta 
tenendo la commissione possa favorire un apertura verso un altro pensiero dove lo sport diventi un diritto per 
tutti. 
L’Ing. Dreoni finisce il proprio intervento con la quantificazione degli impianti che sono stati messi in cantiere 
dall’Amministrazione iniziando dalla nuova palestra in Via del Mezzetta per poi proseguire con gli spogliatoi della 
palestra di softball anch’essa situata in Via del Mezzetta anche se i fondi per la costruzione di essi sono 
interamente a carico della Città Metropolitana. 
Il Presidente Giorgetti ringrazia l’Ing. Dreoni per la partecipazione e per le informazioni fornite e passa la parola 
al Presidente Bonciani per un ultimo intervento. 
Bonciani sottolinea l’importanza di avere 40 società sportive all’interno del quartiere e ricorda come le varie 
discipline sportive, anche quelle meno conosciute, trovano sempre spazio all’interno del quartiere avendo la 
fortuna di potersi appoggiare ai molti impianti sportivi esistenti concludendo il proprio intervento ringraziando il 
Presidente Giorgetti e ricordando in ultima battuta l’importanza delle palestre all’aperto, che stanno attraendo 
molti sportivi in questo momento, motivo per cui è stata presentata una mozione sull’argomento al Consiglio di 
Quartiere. 
Il Presidente Giorgetti ringrazia i presenti e, dando per approvati i verbali, conclude la seduta alle ore 15.30. 
Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:   
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Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 21 Gennaio 2021 
 
 

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente 
 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti 
                                                                                                      
 


